

---

# Modaes

---

Entorno

## La confianza de los empresarios mexicanos del sector manufacturero continúa a la baja en julio

El Indicador de la Confianza Empresarial (ICE) del sector manufacturero de la moda se redujo en 1,3 puntos interanuales.

---

Modaes  
1 ago 2016 - 00:00



La confianza empresarial mexicana en el sector manufacturero vuelve a bajar una marcha. En julio, el Indicador de Confianza Empresarial (ICE) Manufacturero se redujo en 0,3 puntos respecto al mismo mes del año anterior.

---

1 / 2

<https://www.modaes.com/entorno/la-confianza-de-los-empresarios-mexicanos-del-sector-manufacturero-continua-a-la-baja-en-julio>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes ([www.modaes.com](http://www.modaes.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# Modaes

---

Según cifras originales del **Instituto Nacional de Estadística y Geografía de México (Inegi)**, en julio la confianza empresarial del sector manufacturero mexicano se situó en 49,06 puntos. Al igual que en julio, la confianza en la industria de la moda vuelve a descender. El sector fue la segunda categoría que menos creció en el séptimo mes del año, detrás de maquinaria, productos metálicos y muebles.

En julio, todos los componentes del ICE manufacturero descendieron. La situación económica presente del país fue el componente que más retrocedió en el séptimo mes año con una diferencia interanual de 0,45 puntos. En contraste, la situación económica presente de la empresa fue el que menos disminuyó, con una caída de 0,07 puntos respecto al mismo mes del año anterior.

En el caso de la industria de la moda, la confianza empresarial descendió en 1,3 puntos en julio, situándose en 42,8 puntos. El ICE del sector de la moda sólo creció en mayo, cuando la diferencia anual fue de 1,53 puntos.

En cuanto a la expectativa empresarial mexicana, en julio la industria manufacturera cayó en 0,08 puntos respecto al mismo mes del año anterior, hasta 53,2 puntos. Sin embargo, este fue el mes con menor descenso en lo que va del año. Marzo registró la más fuerte caída con una diferencia anual de 2,73 puntos.

## **Indicador de pedidos manufactureros en México**

Los pedidos de la industria de la moda bajaron una marcha en julio. El indicador de pedidos manufactureros de textiles, prendas de vestir y cuero y piel (junto con la madera y el papel) se situó en 51,8 puntos, encogiéndose un 0,95 interanual.

Respecto a los pedidos textiles de junio, el indicador disminuyó, ya que en el mes anterior, la diferencia fue de 0,95 puntos.

En el total de la industria manufacturera mexicana, todos los subsectores disminuyeron sus pedidos en julio. El mayor descenso lo registró el subsector de equipo de computación, accesorios electrónicos y aparatos, con un descenso de 4,3 puntos respecto al mismo mes del año anterior. Le siguen los pedidos de productos metálicos, maquinaria y muebles con una caída de 2,14 puntos interanuales.